



## Respaldo, respeto y reconciliación en Palacio

Y la volvió a hacer...

**F**irme en su posición de coordinador del Grupo Parlamentario del Movimiento de Regeneración Nacional en la Cámara de Senadores, **Ricardo Monreal informó a los medios que le entrevistaron en Palacio Nacional, que la salud del Presidente Andrés Manuel López Obrador es satisfactoria.**

A su salida de Palacio Nacional, junto con legisladores de Morena, del Partido del Trabajo, de Encuentro Social y del Partido Verde, el senador **Ricardo Monreal** fue consultado respecto a lo que habló con el Jefe del Ejecutivo.

En todo momento, el senador **Monreal** explicó a los periodistas que los senadores y senadoras de Morena y de sus aliados, acudieron a Palacio Nacional a saludar al Presidente, luego de varios días en que el primer mandatario de la nación estuvo delicado de salud ante un tercer contagio de **Covid**.

Le fue consultado si acudieron a pedir línea con respecto a las leyes que están en espera de ser aprobadas en la Cámara de Senadores y si es que en algún momento se midió que dejara la coordinación del grupo parlamentario: **en ambos casos, el senador Monreal dijo que ello no fue tratado en dicha reunión.**

**Monreal** reiteró a los periodistas que **el Presidente se mostró respetuoso del trabajo del Poder Legislativo: "Normal, él es un hombre demócrata que está muy atento a los asuntos del país, y es un asunto que él respetó y que no tiene opinión. Pero veníamos más a darle un saludo todos los senadores y las senadoras, de amistad", puntualizó.**

Los reporteros querían saber si estuvo en el tapete de las discusiones el futuro del **Instituto Nacional de Acceso a la Información, pero el senador Monreal les reiteró**

**que los temas del parlamento no fueron parte del diálogo presidencial.**

Respecto a si hubo una reconciliación con el presidente **Andrés Manuel López Obrador**, **Ricardo Monreal** repitió lo que ha dicho en diversas ocasiones, en el sentido de que ambos son compañeros de una misma causa desde hace varios lustros en que fundaron el **Movimiento de Regeneración Nacional** y en los cuales, incluso, formó parte de sus campañas por la Presidencia de la República.

### Queda instalado en el Senado la Comisión Permanente

Todas y cada una de las decisiones que fueron tomadas en la Sesión Ordinaria de la Cámara de Senadores, en el atrio de la sede alterna en Xicoténcatl, fueron hechas conforma lo que marca la ley, aseguró el senador **Alejandro Armenta**.

Al término de la Instalación de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, el senador **Armenta**, presidente de la Mesa Directiva, ofreció una conferencia de prensa, **en la cual explicó que las leyes en la material dan el derecho absoluto al Senado a realizar sus asambleas de acuerdo con la decisión de las mayorías.**

La última de las sesiones del periodo ordinario de sesiones, que se dio por concluido a las tres de la madrugada de este sábado, se realizó en el Atrio de la Casona Xicoténcatl, toda vez que en la Cámara de Senadores no fue posible sesionar.

**El recinto parlamentario de la Cámara de Senadores fue tomado desde la víspera, por los Grupos Parlamentarios de la llamada oposición** y en el recinto de la vieja casona de Xicoténcatl, la senadora **Xóchitl Gálvez** se encadenó a un escaño para impedir la celebración de la sesión en proceso.

**Alejandro Armenta**, quien por cierto feli-



citó en la conferencia de prensa al licenciado **Abelardo Martín Miranda** por su desempeño, por el trabajo que realiza en el Senado y el de su equipo de trabajo...

Una de las preguntas fue la relativa a si habrá o no un periodo extraordinario de sesiones para ventilar temas como el del nombramiento de comisionados del **Instituto Nacional de Acceso a la Información** y si es que **Morena** y sus aliados no tienen temor de que la **Oposición** judicialice las aprobaciones a leyes diversas aprobadas en la madrugada.

Para ambos casos, el senador **Armenta**

tuvo respuesta: *La primera fue que corresponde a la Junta de Coordinación Política, que en el Senado preside el senador Ricardo Monreal, determinar si hay algún tema que, por su trascendencia, deba ser llevado a un periodo extraordinario de sesiones. No se tiene previsto, de momento.*

Y, dos: *Es decisión de los partidos de la oposición judicializar o no los temas tratados en la madrugada, pues estarían en su derecho. Aseguró el presidente de la ahora Comisión Permanente del Congreso de la Unión, que todos los procedimientos, incluido en de la sede alterna, se hicieron conforme a la ley.*